
5 月 28 日（土曜日）深日会館でタウンミーティングを開催しました。

新たなみさき公園の集客計画や事業契約満了となる 30 年後のみさき公園につ

いてどうなるのかなど質問がありました。また、過疎対策事業債の活用状況や

みさき公園の提案内容について詳しく説明を求められました。町長は過疎対策

事業債を活用し、人口減少対策を積極的に進めるとともに、みさき公園につい

ては、交流人口の増加を図るため、優先交渉権者と協議を進めていると回答し

ました。また、ドッグランの利用者から駐車料金が高いので安くできないのか

とご質問を受け、90 分間無料に変更したと回答しました。

(担当:総務部 企画地方創生課)


